



Herzensangelegenheit

Es gibt vieles,
was wir uns zur Herzensangelegenheit machen können.
Der Einsatz für unsere Nächsten und auch für Fremde.
Unser Beruf, unsere Familie, unser Verein, unsere Pfarrei.

Es gibt viele Dinge,
die uns am Herzen liegen,
die uns wichtig sind,
die ohne Weiteres unser Interesse auf sich ziehen,
die wir auch Anderen gern ans Herz legen.

Im Herz Jesu Monat Juni sind wir eingeladen,
uns ans Herz Jesu zu LEGEN.
Im wahrsten Sinne des Wortes, wie Johannes es getan hat.

Legen wir UNS SELBER
und nicht nur unsere Wünsche und Anliegen an sein Herz.
Wenn wir uns an ihn anlegen ... dann hören wir,
dass wir seine Herzensangelegenheit sind.
Denn sein Herz schlägt für uns.

(Pfarrer Brunner)